

Cauquenes ya tiene a sus representantes para el Campeonato Provincial de Cueca del Adulto Mayor 2025



En una jornada llena de tradición, entusiasmo y espíritu competitivo, se desarrolló el “Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor 2025” en el Gimnasio Fiscal Silvio Ruiz Urrutia de Cauquenes. La actividad fue organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario

(DIDECO) de la Municipalidad de Cauquenes, con el objetivo de seleccionar a la pareja que representará a la comuna en el certamen provincial.

La actividad fue encabezada por la directora de DIDECO, Camila Orellana, en representación del alcalde Jorge Muñoz, junto

a los concejales Matías Ceballos, Nelson Rodríguez, Álvaro Apablaza y Matías Castro. Más de un centenar de asistentes se dieron cita para apoyar a las parejas en competencia y disfrutar de un evento cargado de cultura y emoción.

En total, cuatro parejas participaron en el campeonato, siendo evaluadas por un destacado jurado conformado por Ciro González, Luis Moya y Magaly Lara, quien además presidió la mesa evaluadora. La música en vivo estuvo a cargo del conjunto folclórico cauquenino “Corazón Altivo”, que aportó el ambiente perfecto para cada

uno de los pies de cueca.

Un especial momento se vivió también con la participación de los integrantes del taller de garzonería para personas con discapacidad de la Oficina de Equidad e Inclusión de la municipalidad, a cargo de la kinesióloga Catalina Pinto, quienes se sumaron con entusiasmo a esta jornada inclusiva y festiva.

Tras una reñida deliberación del jurado, los resultados fueron los siguientes: Tercer lugar: Ema Moya y Luis Pereira.

Segundo lugar: Luisa Álvarez y Omar Montaña.

Primer lugar y representantes comunales: Adriana

Carreño y Mariano Ruiz.

La pareja ganadora será la encargada de llevar el nombre de Cauquenes al Campeonato Provincial de Cueca del Adulto Mayor, que se desarrollará este viernes 1 de agosto a las 15:00 horas, también en el Gimnasio Fiscal Silvio Ruiz Urrutia.

Desde la Municipalidad de Cauquenes se felicita a todas las parejas participantes y se agradece el compromiso de cada uno de los asistentes por mantener vivas nuestras tradiciones y fomentar la participación activa de las personas mayores en la vida comunal.